
◎起 　　　立 ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

◎友 情の握手 ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

◎点 　　　鐘 会　長　加藤（雄）　君

◎開 会 宣 言 ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

ロータリーソング

それでこそロータリー ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

◎ビジター紹介 副会長　西田　　　君

◎会　　　　食

会長挨拶 加藤雄樹会長

　先週は、風邪で休んでしまいました。西田副会長には

これで２回目、お世話になりました。熱は出ないのです

が、なかなか咳が治らなくて困っています。

　未だ、寒い日が続いていますが、１月の -20℃が続い

ていたころと比べると、日差しもだんだん力強くなって

きました。本日の帯広の日の出は６時16分、日没は17時

４分で元旦と比べると日の出が40分早く、日没が60分遅

くなりました。したがって、太陽が出ている時間が１時

間40分長くなっていますので、春はもうそこまで来てい

ます。でも、まだまだスキーの季節です。17日には富良

野へスキーに行ってきましたが、パウダースノーで素晴

らしいゲレンデでした。

　ロシアの隕石では、かなりの被害がありましたが、Ｎ

ＡＳＡの発表では直系17メートル、１万トンの巨大隕石

とのことで、この巨大隕石の衝突としては被害が少なか

ったようです。地球は太陽の周りを秒速30㎞、時速で言

うと108,000㎞で回っています。一方、この隕石は秒速

17㎞、時速61,200㎞で地球にぶつかってきました。突入

角度が低かったので、この程度で済みましたが、真上か

ら来たらどうなっていたでしょう。その翌日にも、小惑

星とニアミスがありましたし、火星と木星の間は小惑星

帯で無数の小惑星があります。

　また、「2014AZ5」と呼ばれる小惑星が現在、地球に向か

っており、今年の3月17日には125分の１の確率でカリフ

ォルニア州南部に激突するという予測も出ています。我々

の周りは地震ばかりじゃなく危険が一杯です。予測でき

ない隕石は如何しようもないですね。

　明るいニュースとしては、高梨沙羅チャン16歳があと

２戦を残してワールドカップ総合優勝を決めました。ま

た、女子アイスホッケーもオリンピック出場を決めまし

たし、フィギュアスケートでも浅田真央選手が大活躍、

日本女子の活躍が目立っています。来年のソチオリンピ

ックが楽しみです。

　取り留めの無い話になってしまいましたが、以上で会

長挨拶とさせていただきます。

会務報告 益子裕之幹事

①帯広東ＲＣ、夜間移動例会開催の

　ご案内

　日 　 時　平成25年３月５日（火）

　　　　　　午後６時30分

　場 　 所　クラブシャレード

　　　　　　（西２南10　石川屋ビ

　　　　　　ル５Ｆ ☎22-0875）

　会 　 費　2,000円

　

②第６分区「ＩＭ 」開催のご案内

　日　　時　平成25年３月９日（土）

　　　　　　受付：13時～　開会式：13時30分

　特別講演　（盛岡北ＲＣ 田口絢子様）　14時10分

　基調講演　（十勝地区障害者懇話会 真田正樹様） 

　　　　　　15時50分

第1368回例会　（2013年２月19日㊋　於 帯広ワシントンホテル）
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　閉 会 式　17時　　　 

　懇 親 会　17時40分～19時

　場　　所　ホテル日航ノースランド帯広

※尚、帯広東ＲＣは３月12日（火）の繰上げ例会と致します。

　　　　　　　　　　

③例会終了後、定例理事会を開催致します。

委員会報告 各委員会　鎌田ＳＡＡ

ニコニコ献金  親睦活動委員会

毅加藤会長　先週は、風邪で休んでしまいました。これ

からは、皆勤賞を目指してガンバリます。

毅益子幹事　トレーニングで左膝を軽く捻挫しました。

これで左右の負傷、バランスが良いとある会員からい

われました。感謝

毅久保会員　米山の担当例会です。西藤先生の切手の講

座楽しみにしています。

毅西藤会員　本日は、私の卓話の日です。拙い話ですが

聞いて下さい。

毅大塚会員　２月の道内各地のクロスカントリースキー

大会に参加し、体力の維持に努めてます。

出席報告 出席委員会

　28名参加

プログラム 米山記念奨学委員会

【切手収集あれこれ】

　西藤　亭 会員　

　今回は、西藤会員の

切手コレクターとして

の卓話でした。

　使用済みの切手は、

赤十字社から買い求め

ています。10キロボックスで15,000円ぐらいで買い求め

ています。

　そのなかから珍しい切手を探して人の持ってない物を

探して喜んでいます。収集暦は、

70年になります。旧知の人たちか

ら収集、紹介してもらっています。

自己満足の世界で、同じ趣味を持

っている人たちの中で褒め称えて

いる世界です。

　ペニーブラックは、世界で１3枚。平成３年にオーク

ションで34,000万円で落札されました。

日本では、前島密が龍文切手を発行した。

　今は、売るのは安いが買うのは高

いのが普通となっている。使用済み

のものを収集するのが価値をもって

いる。エラー切手は、かなり値段も

高くなっています。

　私の８畳間には、天文学的な切手の枚数があります。

色の違いの集め方、変わった配色の集め方、ブロック、

財務局などの省庁の変わり目の集め方、記念切手の収集、

ふるさと切手、国立公園切手、年賀切手、南方占領地域

切手などがあります。

　さらにエラー切手収集が、楽しい趣味になりまして印

刷漏れの切手に郵便局員がハンド修正したものもありま

す。それを証明するのも大変なことです。

　私は、過去２回切手収集のグランプリを受賞していま

す。こんなことをやっている西藤だというご評価を頂き

たい。　

◎閉 会 宣 言 ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

◎点　　　鐘 会　長　加藤（雄）　君

次週プログラム予定

　２月26日（火）「会員卓話」（ＳＡＡ）

　　　　　　　鎌田勉ＳＡＡ【etc..】


